

Realizan juicio ejemplarizante en La Habana por delitos asociados a drogas (+ Video)



Imagen: Canal Habana.

La Habana, 20 feb (RHC) La política de tolerancia cero a las drogas es ampliamente respaldada por la sociedad cubana. Como parte del segundo ejercicio de prevención y enfrentamiento a este flagelo en La Habana, se celebró la vista oral de un juicio ejemplarizante relacionado con este tipo de hechos delictivos.

En video, reporte de Canal Caribe.

(Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377058-realizan-juicio-ejemplarizante-en-la-habana-por-delitos-asociados-a-drogas-video>



Radio Habana Cuba